

北國・富山新聞 9月13日掲載

**北陸大学 薬学部 学びのポイント!**

専門分野をさらに深める3つのコース 総合薬学研究(卒業研究)

■高度医療薬剤師コース ■東洋医薬学コース ■健康医療薬学コース

↓

東洋医薬学に精通した薬剤師を養成 東洋医薬学コース

薬学部では「東西医療の統合のもと、西洋医薬と中医薬の正確な知識と技術を培う」を教育方針に掲げ、姉妹校・友好校との共同実施プログラムとして中国研修を実施しています。また、2~4年次には中国医師による東洋医薬学関連講義科目を開設。西洋医薬学のみならず、東洋医薬学にも精通した薬剤師養成を体系的に行ってています。

**OPEN CAMPUS 2014** 9/20(土) 10:00~14:30  
薬学キャンパス(金沢市金川町ホ3)  
大学HPから参加受付中!

○受験対策講座(化学)  
○生薬を用いた模擬実習

無料シャトルバス運行

富山駅(北口) 7:45出発  
高岡駅(瑞龍寺口) 8:45出発  
金沢駅(西口) 9:10出発

2015年 創立40周年を迎えます  
**北陸大学** 薬学部 薬学科  
HOKURIKU UNIVERSITY  
0120-50-4969 <http://www.hokuriku-u.ac.jp>

**HU 40th HOKURIKU UNIV. since 1975**

# 東洋医薬学を活かせる 薬剤師になりたい。

5年次から東洋医薬学コースに所属している加藤慎之介さん。この夏は中国研修プログラムに参加し、現地の病院や薬局を視察し、中国伝統の生薬や針灸など東洋医薬学の真髄に触れる機会を得た。「中国では薬剤師の存在の大ささと治療方法の幅広さに驚きました。同じアジアでも、日本と中国では薬や治療に対する考え方方が異なります。医師や患者さんの薬剤師に対する信頼の高さも肌で感じることができました」

高校時代から化学が好きで、将来は化学に関連する分野で人の役に立つ仕事がしたいと考え、薬剤師を志した。2年次には弟も在籍し、共に励まし合う仲だ。

5年次前期の薬局実習



中国の医師でもある劉園英教授とともに、東洋医薬の現場を視察する加藤さん。

**HUman Challenge Vol.7**

薬学部薬学科  
5年次生  
かとう しんのすけ  
**加藤 慎之介さん**  
石川県立金沢泉丘高等学校出身